



**Nombre de alumnos: Mayra
Jeannette Ramirez Santiago**

**Nombre del profesor: Silvino
Domínguez Pérez**

Nombre del trabajo: Investigación

**Materia: Legislación en salud y
enfermería**

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 8° cuatrimestre

Grupo: "B".

Normas constitucionales, administrativas y civiles de implicación en la ética profesional de enfermería.

En la enfermería, la ética sirve de guía para la toma de decisiones adecuadas con el objetivo de que al brindar los cuidados se pase de los hechos a los valores y a los deberes. En la práctica profesional de enfermería se ha observado una marcada deficiencia en la aplicación de estas normas morales. Es por eso que en el presente se hablara de ello.

La enfermería se ha caracterizado por su origen histórico de tipo religioso, humanista, altruista, simbólicamente abnegado y apegado a las políticas emanadas del Estado y de las instituciones. En el campo laboral nuestra profesión necesita de la reflexión y aplicación de la autonomía, la cual da el soporte académico adquirido tanto en la formación como en la práctica diaria. La experiencia, considera que los valores son todo aquello que permite darle significado a la vida humana, lo que produce estima o admiración, por lo que la fuente principal para adquirir valores es el medio ambiente en donde nos desenvolvemos, en este caso es nuestro trabajo. Tenemos una oportunidad tan grande de interactuar con el individuo, la familia y comunidad en escenarios permitidos y tan íntimos que nos enriquecen aumentando y fortificando nuestras acciones en los cuidados. Para no olvidar, nombramos los 15 principios bioéticos.

que la UNESCO publicó en el 2018:

- I. Dignidad humana y derechos humanos,
- II. Beneficios y efectos nocivos
- III. Autonomía y responsabilidad individual,
- IV. Consentimiento
- V. Personas carentes de la capacidad de darse consentimiento.
- VI. Respeto de la vulnerabilidad humana y la integridad personal,
- VII. Privacidad y confidencialidad
- VIII. Igualdad, justicia y equidad.
- IX. No discriminación y no estigmatización
- X. Respeto de la diversidad cultural y del pluralismo.
- XI. Solidaridad y cooperación
- XII. Responsabilidad social y salud.
- XIII. Aprovechamiento compartido de los beneficios.
- XIV. Protección de las generaciones futuras.
- XV. Protección del medio ambiente, la biosfera y la biodiversidad.

Se observan deficiencias profesionales de carácter ético y moral que obedecen a una historia social, política y cultural de los profesionales de enfermería y a todas las circunstancias que intervienen durante su formación.

Nuestra actuación de ninguna manera se encuentra desligada del contexto histórico social que nos ha tocado vivir en el país; sin embargo, nos corresponde corregir todos esos detalles con proyectos educativos de formación, los cuales sean selectivos tanto de la institución como de las personas que inter-

Vienen en la sección de recursos humanos y de los profesionales de enfermería. Se entiende que la salud-enfermedad es un proceso continuo de la vida. Esto nos lleva a planear y realizar una serie de acciones e intervenciones basadas en las necesidades de la persona; reconocer, respetar y defender la conciencia moral de los pacientes hace que cada acto de la enfermera se transforme en acto único y trascendente, porque recordemos que cuidar es una relación de entre personas.

¿Qué es el consentimiento informado?

Es un documento informativo en donde se invita a las personas a participar en una investigación. El aceptar y firmar los lineamientos que establece el consentimiento informado autoriza a una persona participar en un estudio así como también permite que la información recolectada durante dicho estudio, pueda ser utilizada por el o los investigadores del proyecto en la elaboración de análisis y comunicación de esos resultados.

Viene en la sección de recursos humanos y de los profesionales de enfermería. Se entiende que la salud-enfermedad es un proceso continuo de la vida. Esto nos lleva a planear y realizar una serie de acciones e intervenciones basadas en las necesidades de la persona; reconocer, respetar y defender la conciencia moral de los pacientes hace que cada acto de la enfermera se transforme en acto único y trascendente, porque recordemos que cuidar es una relación de entre personas.

¿Qué es el consentimiento informado?

Es un documento informativo en donde se invita a las personas a participar en una investigación. El aceptar y firmar los lineamientos que establece el consentimiento informado autoriza a una persona a participar en un estudio así como también permite que la información recolectada durante dicho estudio, pueda ser utilizada por el o los investigadores del proyecto en la elaboración de análisis y comunicación de los resultados.

Bibliografía:

Hogarmania “remedios naturales” [10 plantas medicinales y para qué sirven \(hogarmania.com\)](https://hogarmania.com/10-plantas-medicinales-y-para-que-sirven/). recuperado el 4 de febrero de 2022.